Kostenloses Klimaticket für Salzburg im Gemeindeamt, max. für 3 Tage

im Gemeindeamt Hüttschlag liegen 2 Klimatickets zum Ausleihen für max. 3 Tage auf Bitte bei Bedarf um telefonische Anmeldung, um die Verfügbarkeit zu erfahren. Tel 06417 204 Die Tickets müssen persönlich im Gemeindeamt abgeholt und wieder abgegeben werden.



Die nächste Öffifahrt ist kostenlos:

Jetzt KlimaTicket Salzburg PLUS in Ihrem Gemeindeamt kostenlos ausborgen und die Vorteile des öffentlichen Verkehrs ausprobieren.

Mit dem KlimaTicket Salzburg PLUS können Sie am Wochenende auch eine zweite Person gratis mitnehmen.

www.salzburg-verkehr.at



Verlegung des Postkastens -

aufgrund der neuen Raika-Beschriftung wird der Postkasten zum Bauhofgebäude verlegt







Ortsgemeinde 5612 Hüttschlag 06417/204, Fax DW 75 info@gemeindehuettschlag.at



Amtliche Mitteilung An einen Haushalt Zugestellt durch Post.at April 2023

Hüttschlag Aktuell II/2023

Sperrmüll- und Problemstoffsammlung

Sammelplatz: Parkplatz Talschluß

Was darf als Sperrmüll entsorgt werden?

Grundsätzlich gilt, alles was nicht in die 120 Liter-Mülltonne passt und als ausgedienter Haushaltsgegenstand zu erkennen ist. Das gleiche gilt für Möbel, die in der Wohnung oder im Außenbereich standen. Außerdem müssen die Gegenstände von Hand verladen werden können. Dazu gehören unter anderen: Kinderwagen, Kleinmöbel, Schränke, Tische, Teppiche, Skier, Matratzen und Kinderautositze ... Annahmezeiten werden rigoros eingehalten!

Sperrmüll: Donnerstag, 28. April 2023 von 7 – 20 Uhr 29. April 2023 von 7 – 17 Uhr Freitag,

Mittagspause von 12 – 13 Uhr

Problemstoffsammlung: Freitag, 29. April 2023, von 13 – 15 Uhr

Problemstoffe sind: Altlacke, Altfarben, Lösungsmittel, Farben/Lacke ausgehärtet, Dispersionsfarben, Labor- u. Chemiereste, Pflanzenschutzmittel, Haushaltsreiniger, Spraydosen, Säuren, Laugen, Fotochemiekalien, Ölhaltige Abfälle, Autobatterien, Batterien unsortiert, Kosmetika, Medikamente, Spritzen, Altöl, Altspeisefette in Kleingebinden, Büroabfälle

Obmannwechsel USV- Almsommer Hüttschlag

Am 27. Jänner 2023 wurde Huttegger Gerhard zum neuen Obmann des USV-Almsommer Hüttschlag gewählt. Der scheidende Obmann Peter Huber übergab nach 20 Jahren Obmannschaft die Geschäfte in jüngere Hände. Herzlichen Dank an Peter Huber für den enormen Einsatz für den USV Hüttschlag.



Neue Fahne für die "Historischen Bauernschützen Hüttschlag"

Im Jahre 1953 wurde die alte Schützenfahne eingeweiht. Fahnenpatin war Monika Kreer, Vorderkreebäuerin, Fahnenmutter war damals Apollonia Gruber, Maurachbäuerin.

Nach 70 Jahren und zahlreichen Ausrückungen, auch bei Wind und Wetter, nagt jetzt der Zahn der Zeit kräftig an der alten Fahne. Eine Restaurierung der alten Fahne würde fast dasselbe kosten wie die Anschaffung einer neuen.

Unsere Schützen leisten für ihre Tracht und die notwendige Ausrüstung schon privat einen großen Beitrag. Daher ist sehr schwierig, dazu noch eine neue Fahne zu finanzieren.

Die Schützenkompanie besteht aus vier Offizieren, zwei Fähnrichen, vier

Marketenderinnen und dreißig Gewehrschützen, die Werndlgewehre mit Riemen tragen.

Die Firma Fahnen Gärtner in Mittersill hat für eine neue Fahne einen Kostenvoranschlag von € 15.500.- erstellt.

Die Fahnenweihe findet am 27.5.2023 in Stockham statt.

Zur Finanzierung unserer neuen Fahne bitten wir die Hüttschlager Bevölkerung, uns finanziell nach Möglichkeit zu unterstützen.

Wir Schützen sind immer für unsere Gemeinde da, sind ein wertvoller Teil unserer Gemeinschaft und werten viele Feste und Veranstaltungen durch unser Mitwirken auf.

Unterstützungen bitte auf das Konto bei der RAIBA Hüttschlag

AT97 35019 0000 0226712

Mit einem kräftigen "Schützen Heil"
Die Historischen Bauernschützen Hüttschlag







Der Verein "Sozialer Hilfsdienst Großarltal" wurde 2005 gegründet. Der Grundgedanke war die Unterstützung von Mitbürgern, die praktische Hilfe benötigen und die auch auf menschliche Zuwendung angewiesen sind. Dazu gehört auch "Essen auf Rädern", das vom Seniorenwohnheim hervorragend zubereitet wird. Unser Verein hat 290 Mitglieder, die uns mit einem Jahresmitgliedsbeitrag von € 20.- sehr gut unterstützen. Dazu kommt

noch eine Kerngruppe von ca. 25 Helfern, die das sogenannte Tagesgeschäft abwickeln. Koordiniert werden unsere Helfer von Frau Anni Gschwandtl, Tel.: 0664 547 7431. Unsere Mitglieder wenden ca. 1.600 Std pro Jahr auf, und fahren ca. 16.000 km mit dem Privat-PKW.

Damit wir auch für die Zukunft gut gerüstet sind, suchen wir laufend neue Helfer, die evt. auch Essen ausliefern und neue Vereinsmitglieder.

In den Banken in Großarl und Hüttschlag liegen Beitrittserklärungen zum SHD auf.

Die Bürgermeister im Tal, Hans Toferer und Johann Rohrmoser sind Obleute des Vereins, Geschäftsführer ist Martin Rohrmoser, Tel 0664 38 79 272

Wir hoffen, mit unserem Hilfsdienst Einiges zum Wohle unserer Bevölkerung beitragen zu können. In letzter Zeit sind teils sehr hohe Spenden für den Verein eingegangen, ein herzliches "Danke"



"Fuchsnacht 2023" - Spende 5.300.- €

Am 18. März 2023 veranstaltete die Wildregion 6.2 die "Nacht des Fuchses." Streckenlegung beim Aschaustüberl durch die Wildregion 6.2., durch Sponsoren und eine Tombola und Spenden der Jägerschaft wurde diese große Summe aufgebracht.

USV Almsommer Hüttschlag – Sektion Langlauf läuft Kilometer für den guten Zweck

Am 4.3.2023 starteten um 10:15 Uhr 85 topmotivierte LangläuferInnen, davon 65 Kinder, 20 Erwachsene und ein Hund, um Geld für den guten Zweck zu sammeln. Bei einem Traumwetter und einer perfekten Loipe wurde die zwei Kilometer lange Kreerunde insgesamt 444 Mal gelaufen. Dadurch konnten 5000 € für den Sozialen Hilfsdienst Großarltal gesammelt werden, da sich alle pro Kilometer einen Sponsor suchten. Belohnt wurden die fleißigen LäuferInnen mit "Muas",



Kuchen und Brötchen am Lagerfeuer. DANKE an alle Sponsoren und die vielen helfenden Hände!



Die **Gastwirtevereinigung GroßarItal** ist nicht nur Veranstalter zahlreicher Events im GroßarItal, sondern zeigt auch soziale Verantwortung. In diesem Jahr wird ein Teil des Reinerlöses vom Salzburger Bergadvent 2022 dem Sozialen Hilfsdienst GroßarItal zuerkannt. Die Überreichung des Schecks in Höhe von € 1.600 fand im feierlichen Rahmen der 5. Wein- & Genussgala im GroßarItal statt. Diese war ein würdiger Rahmen, um auch die 25 ehrenamtlich tätigen Mitarbeiter des Hilfsdienst einzuladen und ihnen zu danken. Als lokale Veranstalter sei es den Gastwirten wichtig, dass die Erlöse in der Region bleiben und Menschen vor Ort geholfen wird